

学校だより

1月



きらきらわく わくドキドキ

[一時徹底事項]
・あいさつとふわふわ言葉
・いのちを守る基本的な生活習慣
・聴く力と自ら考え、表現・交流の育成

発行 校長 福本

MAKABI Elementary School



★12月19日、音楽発表会。どの学年も心ひとつに、本当に心に響く音楽を奏でていまそして、上達したのは演奏だけでなく、クラス・学年での団結、友達への信頼、そしてのちと向き合い互いを大切にする思い”でした。6年生最後の「いのちの群読」では、ち・生きる”ことへの89人の力強い決意と、そして、“言葉”を超えた、「すべての生き生きするものへ」の愛情と優しさが響いてきて、思わず胸が熱くなりました。学校行事が、まさしく子どもたちの“心”を、そして“生きる力”を育てているのを感じができた音楽発表会となりました。たくさんの学びを得て、真嘉比っ子がひと回り大長した1日となったことに、心より感謝です。



★12月1日から5年生が自然教室へ参加しました。出発式では、ワクワクがとまらず、在校生全員の温かい見送りに、ちょっと照れながらも、満面の笑みで手を振って出発しました。二日間の体験でしたが、最終日の解散式では、人が変わったように、真剣な眼差しで話を聴き、6年へ向けて、ひと回り大きく成長した逞しさを実感しました。

とにかく
やってみることに



★12月22日、5対象に、キャリア教育が実施されました。自分実現させるための元プロ野球選手 洋奨さんの、ままたりまえのことが、夢とその一歩であること、心動かされました。

1月の主な行事予定 (予定)

- 1月5日 二学期後半開始(5校時日課)
- 1月6日 書き初め会(~7日)
- 1月7日 委員会活動
- 1月13日 芸術鑑賞会
- 1月17日 給食週間(~21日)
- 1月20日 60周年記念事業期成会
- 1月28日 持久走大会(参観日)

★12月15日に「赤い羽共同募金贈呈式」が行われました。各自の小さな募金が、やがて大きな優しさになること、また人のために自分ができることへチャレンジする大切さに気づき、みんなの“未来”を守りたいとの決意を固めていました。



ちょっとひといき

11月からの運動会、修学旅行、自然教室、12月の音楽発表会と、息つく暇もないほどの事の嵐でした。しかしそのすべてが、子ども達として大きな成長に繋がっていきました。まさしく学校行事が、子どもたちの心を、そして生きる力を感じさせる2カ月間でした。そして、今年「いのちと向き合う」学習に、全学年が取り組んでいます。今週は、2年生の“おへそひみつを知ろう”が、この大切さ、愛されている自分、自他への思育む学習へ繋げることができました。最後に、今年はずいぶんお正月でしたが、保護者方々のご協力に心より感謝です。どうぞよい年末・お正月



5日

の徹底
の確立
流する力

利江子



した。
て”い
”いの
きとし

ること
きく成

・6年生
教育が行
分の夢を
こは!!。
の島袋
が”あ
できるこ
目標へ
とに気づ
ていまし



そして、
の学校行
の体験
に学校
を育て
度は、”
んでおり、
ら、いの
いやりを

